

# Erste Zähler für Landes-Cup

**Laufsport.** Über 400 Laufsportfreunde kamen zum 20. Lauf um die Wittenburger Mühle, um den Auftakt in die neue Wettkampfsaison nicht zu

verpassen. Unter ihnen waren auch sechs Läufer aus Stralsund.

Diese Veranstaltung geht wieder in die Wertung für den Landes-Cup

der Straßenläufer Mecklenburg-Vorpommerns ein, und so kämpften die Athleten nicht nur um gute Zeiten und Plätze, sondern auch um die begehrten Punkte.

Maik Dammann war mit solidem Training gut über den Winter gekommen und kam im Hauptlauf über zehn Kilometer als schnellster Stralsunder nach 37 Minuten und 19 Sekunden ins Ziel. Damit belegte er in der stark besetzten M 40 den zehnten Platz. Nur elf Sekunden hinter ihm konnte Jens-Uwe Glander (M 35) das Rennen beenden und wurde dafür mit dem vierten Rang in seiner Altersklasse belohnt.

Der Jugendliche Toni Röwer packte die drei Runden um die Mühle in 42:50 Minuten und freute sich als Fünfter über 20 Wertungspunkte. Christian Loßmann (M 40) vom Stralsunder Ruderclub folgte in guten 43:24 Minuten. Bei den Oldies erkämpften sich Dietrich Mattke (M 65) in hervorragenden 44:17 und Edgar Raschauer (M 70) in 58:52 Minuten jeweils Platz 7. A. K.



Die Stralsunder Läufer Dietrich Mattke, Christian Loßmann, Edgar Raschauer und Maik Dammann (v. l.) nach dem Spurt über die Ziellinie. Foto: A. Kobsch